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Jornada Amazônia abre espaços 
para novos empreendedores com 
inovação e sustentabilidade

Obra da nova rodoviária de Porto 
Velho segue em ritmo acelerado

Comitiva acompanhou as obras na nova rodoviária de Porto Velho
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GERAL Diário de Rondônia

Empresarios de Rondônia veem como 
importante acordo com Peru

Jornada Amazônia abre espaços 
para novos empreendedores com 
inovação e sustentabilidade

FACER acompanha En-
contro de Negócios Brasil-
-Peru em Porto Velho



POLÍTICADiário de Rondônia

A Comissão de 
Constituição e Justiça 
e de Redação (CCJR) 
distribuiu e deliberou 
projetos durante re-
união ordinária, na 
manhã desta terça-fei-
ra (7). Entre os ma-
teriais apoiados, os 
deputados discutiram 
sobre a capacitação 
em Língua Brasilei-
ra de Sinais (Libras), 
como sorteios de de-
sempate em concur-
sos.

O Projeto de Lei 
148/2023 , de auto-
ria do deputado Alan 
Queiroz (Podemos), 
estabelece a capaci-
tação em Libras como 
prêmios de desempa-

CCJR discute projeto que inclui capacitação em 
Libras como critério de desempate em concursos

te em concursos pú-
blicos e seletivos para 
provimento de cargas 
e empregos públicos 
em Rondônia.

O relator Delegado 
Lucas (PP) emitiu pa-
recer contrário, acom-
panhando nota téc-
nica dos consultores 
da Casa. Eles ressal-
taram a inconstituci-
onalidade da matéria, 
por invasão de com-
petências da União. 
O deputado Delegado 
Camargo (Republi-
canos) se absteve de 
voto.

Já os parlamenta-
res Alan Queiroz, Dra. 
Taíssa (Podemos) e 
Ismael Crispin (MDB) 

votaram contra o pa-
recer do relator. Com 
isso, o projeto segue 
tramitando na Casa. 
A comissão ainda dis-
cutiu e votou outros 

Reuniões da comissão acontecem às terças-feiras.

assuntos legislativos.
A população pode 

acompanhar as re-
uniões presenciais, 
ou pelo canal da TV 
Assembleia, 7.2, ou 

ainda pelo  canal no 
YouTube . As reuniões 
da CCJR acontecem 
às terças-feiras, às 
10h, no Plenarinho 2.

Delegado Camargo critica previsão de se gastar R$ 70 
milhões para construção de estádio em Porto Velho

O deputado Dele-
gado Camargo (Re-
publicanos), ao usar a 
tribuna da Assembleia 
Legislativa de Rondô-
nia na tarde desta 
terça-feira, 07, desta-
cou a intenção de um 
parlamentar federal 
que recursos na or-
dem de R$ 70 milhões 
para construção de 
um estádio de futebol 
na capital. Camargo 
diz se tratar de um 
investimento inopor-
tuno neste momento 
que Rondônia vive, 
defi nindo como uma 
“verdadeira calamida-
de pública” na saúde 
do estado. “Cada um 
sabe o que faz com as 
suas emendas, com 
seus recursos, mas 
acho que a prioridade 
não é estádio de fu-
tebol, mas sim, vidas 
salvar”, disse

Camargo entende 
que o incentivo ao es-
porte, especialmente 
o amador, contribui 
com o desenvolvimen-
to social, educacional 
e cultural, mas aponta 
que o momento exi-

ge uma maior preo-
cupação com a saúde 
pública. “As pessoas 
estão morrendo nos 
corredores dos hospi-
tais públicos por falta 
de leitos, faltam exa-
mes básicos, não têm 
remédio na prateleira 
das farmácias públicas 
e pensando em gas-
tar R$ 70 milhões em 
estádio de futebol. Eu 
sou responsável pe-
las minhas emendas e 
como tenho aplicado 
basicamente em Saú-
de, Educação e segu-
rança, mas acho que 
alocar um recurso des-
se volume para con-
strução de um estádio 
de futebol não é a pri-
oridade do momento”, 
observou.

Preocupado com a 
situação da saúde em 
todos os municípios 
de Rondônia, Camar-
go afi rmou que o valor 
que se pretende gastar 
para a construção de 
um novo estádio de 
futebol na capital seria 
sufi ciente para refor-
mar os hospitais pú-
blicos, Unidades Bá-

sicas de Saúde (UBS) 
e Unidades de Pronto 
Atendimento (UPA), 
que estão lotados e 
sem nenhuma con-
dição de receber mais 
pacientes. “Acredito 
no esporte como um 
instrumento impor-
tante, mas, no mo-
mento em que vive-
mos, onde os hospitais 
estão lotados, quando 
a nossa saúde públi-
ca está agonizando 
na UTI, nas Unidades 
Básicas de Saúde e nas 
Upas necessitando de 
reforma, de medica-
mentos, de aparelhos 
para exames, não acho 
necessário se gastar 
R$ 70 milhões na con-
strução de um estádio 
de futebol, quando já 
temos um capital, que 
atende às necessida-
des”, disse Camargo.

O deputado tam-
bém apontou a neces-
sidade de investir em 
infraestrutura para 
prevenir enchentes 
e enxurradas, espe-
cialmente na capital, 
onde os alagamentos 
são constantes. “Se 

o governo do estado 
acha que a saúde do 
estado está ótima, que 
os hospitais públicos 
não precisam de mel-
horias, como por ex-
emplo, em banheiros 
dignos para uso dos 
pacientes e dos ser-
vidores, que estes R$ 
70 milhões que estão 
querendo gastar com 
estádio de futebol se-
jam investidos em 
melhoria da infra-
estrutura e prevenção 
de alagamentos na 
capital do estado, 
onde há um problema 
clássico de escoamen-
to de água e frequen-
temente se registram 
alagamentos nos mais 
diversos bairros das 
cidades”, disse.

Homenagem
Revestindo a tri-

buna com a bandeira 
do Rio Grande do Sul, 
o deputado Delega-
do Camargo, que é 
gaúcho de nascimen-
to, se solidarizou à 
população do estado 
sulista que sofre com 
enchentes há mais 

de 10 dias. Camargo 
destacou se tratar do 
maior desastre am-
biental de todos os 
tempos no Rio Gran-
de do Sul, desejando 
força ao povo gaúcho 
neste momento difícil.

Ainda na tribuna, 
Camargo elogiou a 
ação humanitária do 
governo de Rondônia 
que enviou uma equi-
pe de socorristas para 
ajudar as autoridades 
gaúchas nas operações 
de busca e salvamento 
dos atingidos pelas 
inundações em qu-
ase 400 municípios. 
“Quero parabenizar e 
agradecer a ação hu-
manitária do governo 
de Rondônia que de-
stinou equipes, equi-
pamentos, aeronaves, 
para apoiar as ações 
de resgate do povo 
gaúcho. Me solidari-
zo com esta ação do 
governo do estado e 
destaco, se tratar de 
um ato de grandeza, 
digno de elogios”, dis-
se o deputado.
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Sicoob Fronteiras recebe o 3º Selo GPTW e se 
destaca como um ótimo lugar para trabalhar

Deputado explicou sobre a atuação dos poderes e as atividades da As-
sembleia.
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Parlamentar destinou emenda para construção do muro.

Anunciada Clínica Escola de Autismo 
para Vilhena na Comissão de Saúde



CAPITAL

Deputada solicita aquisição de macas à Sesau após 
servidores do Samu relatarem falta do material


